

Longton planteó escasa dotación regional de Carabineros a Boric

CERRO CASTILLO. Solicitó además un “mayor protagonismo” de las delegaciones presidenciales. Mandatario acogió propuesta de constituir un comité de expertos.

Gian Franco Giovines D.
 gian.giovines@mercuriovalpo.cl

Por cerca de cuatro horas se extendió el cónclave por la seguridad en el palacio presidencial de Cerro Castillo, donde el Presidente Gabriel Boric, acompañado de varios de sus ministros, escuchó las propuestas de los parlamentarios de las comisiones de Seguridad Ciudadana de la Cámara y del Senado.

La reunión, que comenzó a eso de las 20.15 horas del martes y terminó a la medianoche del miércoles, se desarrolló sin celulares y trató principalmente de abordar la problemática de la migración, en razón a los 30 mil extranjeros indocumentados que hoy viven en el país.

DEL DICHO AL HECHO

El diputado Andrés Longton (RN), miembro de la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara y el único representante de la Región de Valparaíso en la cita, valoró la instancia.

“Yo creo que el tono fue el adecuado, al menos el del Presidente de la República”, reconoció Longton, aunque advirtió que el encuentro “no hay que verlo como una reunión que logró destrabar situaciones críticas, sino como un sinceramiento de oposiciones”. El parlamentario espera que “esta apertura que tuvo el Presidente en materia de combatir la migración irregular, sobre todo por la relación que tiene directa con el crimen organizado, o parte de ella, se concrete en he-



SE ESPERAN RESULTADOS POSITIVOS DE LA REUNIÓN EN CERRO CASTILLO.

“El Presidente está en conocimiento de que en la Región de Valparaíso falta dotación, eso se lo hicimos saber”.

Andrés Longton

Diputado de Com. Seguridad (RN)

chos claros, contundentes, porque claramente estamos en una crisis que no tiene precedentes y un desborde migratorio muy intenso y que nos tiene con el Tren de Aragua instalado en la Región de Valparaíso”.

“SANTIAGO NO ES CHILE”

Sobre la crisis de seguridad que atraviesa la Región -la segunda con más homicidios a nivel país- Longton planteó al Mandatario la necesidad de reforzar la dotación de Carabineros en la zona.

“Santiago no es Chile, y si bien hay una crisis en la Región Metropolitana, nosotros estamos viviendo un fenómeno también bastante grave, a propósito de la inseguridad en nuestra región, con cifras muy alarmantes en Viña, Valparaíso, Quilpué”, remarcó.

“Por lo tanto, esas son también demandas que al Presidente le hemos hecho saber y llegar, porque si en este Congreso aprobamos leyes para tener mayor cantidad de carabineros, lo lógico y razonable es que esos carabineros también vayan a reforzar regiones como la de Valparaíso”, insistió.

Finalmente, Longton propuso al oficialismo que las Delegaciones Presidenciales deben “tener mayor protagonismo”, solicitando que estas reparticiones tengan mayor cercanía, desde el punto de vista de que toda la gen-

te conozca lo que se está haciendo en materia de seguridad, porque acá claramente hay ausencia de liderazgo y eso se nota, a propósito de que no solamente no hay conocimiento, pareciera ser que no hay ninguna estrategia debidamente planificada para abordar las distintas situaciones que vemos a diario en la Región de Valparaíso”.

“UN ANTES Y UN DESPUÉS”

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Seguridad, Gloria Naveillán (indep.-PSC), valoró la receptividad del Jefe de Estado.

“Quedó demostrado que el Presidente está absolutamente ‘a caballo’ de lo que está pasando, de las cosas que están fallando, de las cosas que están andando bien. Escuchó todo lo planteado por cada uno de los parlamentarios”, reconoció.

La exrepublicana sostuvo además que el oficialismo se mostró abierto a la propuesta de la oposición de constituir un comité de expertos en materia de seguridad: “Hace ya un rato que lo hemos planteado en la Comisión de Seguridad, a la ministra. El Presidente está absolutamente abierto a eso. Vamos a concordar en un grupo de nombres que van a hacer lo relevante. Ellos tendrán que determinar la forma de enfrentar la situación migratoria”.

Además, cree que la cita “va a marcar un antes y un después” en las relaciones entre el oficialismo y la oposición, “no solamente en el tema de la seguridad”.